



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

6 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 16\_10811BR

998 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

LE PLAN DU CASTELLET Superbe bastide du 17ème siècle entièrement rénovée avec des matériaux anciens, qui a conservé son cachet et son charme tout en bénéficiant du confort moderne (double vitrage, pompe à chaleur gainable, spacieuse pièce à vivre...). Le terrain paysagé d'environ 1900M2 bénéficie d'une jolie piscine type 'bassin méditerranéen', d'un terrain de pétanque et d'un garage double indépendant, le tout sans aucun vis-à-vis. La bastide se compose principalement d'un séjour de 50M2, une cuisine indépendante et de 3 chambres à l'étage dont une suite parentale (possibilité d'une 4ème ...

THE CASTELLET MAP Superb 17th century bastide completely renovated with old materials, which has retained its character and charm while benefiting from modern comfort (double glazing, ducted heat pump, spacious living room, etc.). The landscaped grounds of approximately 1900M2 benefit from a pretty 'Mediterranean basin' type swimming pool, a pétanque court and an independent double garage, all without any vis-à-vis. The bastide mainly consists of a 50M2 living room, an independent kitchen and 3 bedrooms upstairs including a master suite (possibility of a 4th bedroom on the ground floor).

## CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

